

El Instituto de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho, UdelaR y la Junta Nacional de Drogas (JND) tienen el placer de invitar a participar del Acto de Apertura y primera jornada del *“Segundo Congreso del Instituto de Derechos Humanos de la Facultad de Derecho, UdelaR. Homenaje a los profesores Alberto Pérez Pérez y Fernando Urioste”*. Dicho evento se realizará en el Paraninfo de la Universidad, Av. 18 de Julio 1824, el día 28 de octubre próximo.

Programa

Hora 18.00 - Apertura

- Decano de la Facultad de Derecho, UdelaR, Dr. Gonzalo Lorenzo
- Presidente de la institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo, Cr. Marcos Israel
- Coordinadora de la Cátedra Unesco de DDHH de la UdelaR, Dra. Mariana Achugar
- Director del Instituto del IPDDHH del Mercosur, Sr. Remo Carlotto
- Secretario General de la JND, Dr. Daniel Radío
- Director del IDDHH, Facultad de Derecho, UdelaR, Dr. Daoiz Uriarte

Hora 18.30 - Homenaje a los profesores Alberto Pérez Pérez y Fernando Urioste

- Dra. Olga Díaz Pedemonte, Dr. Marcelo Cantón Pombo, Dra. Luján Criado.

Hora 19.00 - Conferencia inaugural

- Políticas de drogas y Derechos Humanos. Javier Sagredo, Director del Programa Copolad CELAC-UE.



en directo por canal Youtube UdelaR - Click aquí